



ZERTIFIKAT Nr.

35058/17/AN

CERTIFICATE No.

HIERMIT WIRD BESTÄTIGT, DASS DAS QUALITÄTSMANAGEMENTSYSTEM DER FIRMA  
IT IS HEREBY CERTIFIED THAT THE QUALITY MANAGEMENT SYSTEM OF

**KRAFT CNC TECHNIK**

AM BOLENZER GRABEN 7, 70538 OBERDERDINGEN, DEUTSCHLAND

AN FOLGENDEN STANDORTEN / IN THE FOLLOWING OPERATIONAL UNITS

AM BOLENZER GRABEN 7, 70538 OBERDERDINGEN, DEUTSCHLAND

IN ÜBEREINSTIMMUNG IST MIT  
IS IN COMPLIANCE WITH THE STANDARD

**ISO 9001:2015**

FÜR DEN GELTUNGSBEREICH / FOR THE FOLLOWING FIELD(S) OF ACTIVITIES

FERTIGUNG VON PRÄZISIONSDREH- UND -FRÄSTEILEN AUS METALL UND KUNSTSTOFF

PRODUCTION OF PRECISION LATHING- AND PRECISION MILLING PARTS MADE OF METAL AND PLASTIC

CISQ is a member of



The International Certification Network  
www.iqnet-certification.com

Für weitere Auskünfte über die Gültigkeit des Zertifikates besuchen Sie bitte folgende Webseite [www.rina.org](http://www.rina.org)

For information concerning validity of the certificate, you can visit the site [www.rina.org](http://www.rina.org)

Es muss ein Bezug zu der entsprechenden Dokumentation, für die nicht im Umfang des Managementsystems der Organisation anzuwendenden Anforderungen des Standards, vorgenommen werden.

Reference is to be made to the relevant documented information for the requirements of the standard that cannot be applied to the Organization's management system scope

IAF:14  
IAF:17

zertifiziert seit 25.11.2001  
certified since 25.11.2001

Die Gültigkeit dieses Zertifikates muss regelmäßig jährlich/halbjährlich kontrolliert werden und unterliegt alle drei Jahre einer gesamten Kontrolle des Managementsystems

The validity of this certificate is dependent on an annual / six monthly audit and on a complete review, every three years, of the management system

Die Verwendung und Gültigkeit dieses Zertifikates steht in Übereinstimmung mit dem RINA Dokument: Regeln für die Zertifizierung von Qualitätsmanagementsystemen

The use and validity of this certificate are subject to compliance with the RINA document : Rules for the Certification of Quality Management Systems

Erste Ausgabe First Issue	18.04.2017	Datum der Revision Revision date	23.03.2023
Gültig bis Expiry Date	17.04.2026	Datum der Rezertifizierungsentscheidung Renewal decision date	23.03.2023

Rolf Percy Herberg

Head of Germany Certification

**RINA Services S.p.A.**  
Via Corsica 12 - 16128 Genova Italy



www.cisq.com



SGQ N° 002 A

Signatory of EA, IAF and ILAC  
Mutual Recognition Agreements

CISQ ist der italienische Verband der  
Zertifizierungsstellen  
CISQ is the Italian Federation of  
management system Certification Bodies